



ORACIÓN COMUNITARIA DEL DOMINGO 3 DE MAYO 2020

PARA REZARLA COMUNITARIAMENTE DESDE CASA (cada persona o familia) UNIÉNDONOS EN LA PLEGARIA A LAS 12:00H.

1.-Escuchar la canción: El peregrino

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Un día por las montañas-Bocas Canta](#). Lleva la letra.

2.-Salmo 97

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Aleluya, el Señor es nuestro Rey \(Salmo 97\)-Bocas canta](#).

¡ALELUYA, ALELUYA! EL SEÑOR ES NUESTRO REY. (bis)

1-Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas:
su diestra le ha dado la victoria, su santo brazo.

2-El Señor da a conocer su victoria, revela a las naciones su justicia:
se acordó de su misericordia y su fidelidad en favor de la casa de Israel.

3-Los confines de la tierra han contemplado la victoria de nuestro Dios.
Aclamad al Señor, tierra entera; gritad, vitoread, tocad.

4-Tocad la cítara para el Señor, que suenen los instrumentos:
con clarines y al son de trompetas aclamad al Rey y Señor.

5-Retumbe el mar y cuanto contiene, la tierra y cuantos la habitan;
aplaudan los ríos, aclamen los montes al Señor que llega para regir la tierra.

3.-Breve silencio

4.-Lectura bíblica (Hechos 2,14a.36-41)

5.-Canto: Cantem, cristians

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [O filii et filiae- Schola Gregoriana Hispana-Topic](#)

AL·LELUIA, AL·LELUIA, AL·LELUIA!

1-Cantem, cristians, el Vencedor; cantem la Pasqua del Senyor.
Cantem units en un sol cor, al-leluia!

2-Jesús avui ha ressortit de l'ombra trista de la nit
i en nostres cors sa llum ha lluït, al-leluia!

3-L'Anyell pasqual és immolat. Ell és vivent, ressuscitat,
és l'esplendor d'un poble sant, al-leluia!

4-El cor de Déu és revelat; el cor de l'home, deslliurat.
Avui el món és renovat, al-leluia!

5-Oh jorn de llum, de joia, oh jorn; oh santa Pasqua del Senyor,
per tu serem tots vencedors, al-leluia!



6.-Lectura del Evangelio (Jn.10,1-10)

7.-Silencio y canto: In resurrectione tua

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Taizé – In resurrectione tua](#). Se puede cantar en castellano:

ALÉGRENSE EL CIELO Y LA TIERRA:
RESUCITÓ JESUCRISTO.

8.-Reflexión y meditación

La parábola de hoy es de hondo significado. Jesús, portador del mensaje misericordioso de Dios, quiere actuar de acuerdo a esa misericordia infinita de Dios y se compara a un buen pastor de su tiempo. Sabe, por experiencia, que los buenos pastores de su pueblo arriesgan la vida para ofrecer buenos pasteles a sus ovejas y, si alguna se pierde, la busca hasta encontrarla. Así es Dios, su Padre-Madre: nos busca y quiere conducirnos para que tengamos vida abundante, proporcionándonos serenidad, seguridad y paz. Jesús actúa como Él y pide a quienes lo seguimos (la Comunidad cris-

tiana) que lo hagamos de la misma manera. La Iglesia ha de manifestar a este Dios que ama apasionadamente al ser humano, lo entiende, lo acoge y perdona y sana sus heridas. La pertenencia a la Comunidad de Jesús no se basa en una afiliación externa, sino en una experiencia de relación y conocimiento-amor tan profundo e íntimo, que Jesús la compara con la que existe entre Él y el Padre-Madre. Este amor misericordioso hace volcarse preferentemente con las personas más débiles y necesitadas, las que enferman o no siguen el ritmo del resto.

Alguien ha dicho que es más fácil rezar por la persona que sufre que sentarse junto a ella. Jesús se sienta junto a la que lo pasa mal y recorre su camino, arriesga la vida, está atento al sufrimiento y se acerca a quien más lo necesita. Transgrede las normas porque, para Él, lo más importante es la persona.

Nuestra sociedad espera una palabra de vida y una puerta abierta. La pobreza y el sufrimiento están demasiado presentes como para desentendernos: personas enfermas, inmigrantes y refugiadas, paradas, discriminadas, solas, abandonadas o atrapadas por un estilo de vida consumista, "andan como ovejas sin pastor". Jesús cuenta con su Comunidad para continuar su misión. Todos los miembros somos necesarios y necesitamos aprender a identificarnos con Él.

La originalidad de la Iglesia es que toda ella participa de la misión pastoral del único Pastor: Jesús. Se nos llama a ofrecer un servicio pastoral a las hermanas y a los hermanos. Cada cual es responsable del resto. Todas nuestras vocaciones, profesiones, misiones o tareas tienen su razón de ser en ayudar a la gente y construir un mundo en igualdad. Hemos de ser mutuamente responsables ("pastores"), aunque no todo el mundo de la misma manera.

Por eso, en nuestro modo de actuar y situarnos ante la vida hemos de tener muy presente lo que nos dice Jesús: *Yo he venido para que las ovejas tengan vida, y la tengan abundante*. Ha venido para la Vida, para que tengamos una vida plena. Necesitamos descubrir el Evangelio como fuente inagotable de vida sana y abundante. A pesar de las dudas e incertidumbres, podemos descubrir a Dios como Quien sostiene nuestra vida incluso en los momentos más difíciles, nos da fuerza para comenzar de nuevo y alimenta en nuestras vidas una esperanza indestructible cuando parece apagarse para siempre. Que podamos acoger de manera nueva estas palabras de Jesús.

9.-Silencio meditativo y canto: Protégeme, Dios mío, me refugio en Ti

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [protégeme, Dios mío, me refugio en Ti. Bocas Canta](#). Lleva la letra.

10.-Intercesiones

Presentamos nuestra oración a Jesús, el que acompaña siempre nuestras vidas, nos guía y nos protege, diciendo:

JESÚS RESUCITADO: TÚ SIEMPRE NOS ACOMPAÑAS

- 1-Que las personas cristianas demos testimonio creíble y eficaz de que Dios está siempre presente en la vida, dándonos aliento y esperanza. Oremos.
- 2-Que hagamos atractivo el seguimiento de Jesús en nuestros ambientes y que su luz y su fuerza transformadora nos anime a comprometernos por un mundo más humano y solidario, conforme a los valores del Reino de Dios. Oremos.
- 3-Que, durante el confinamiento busquemos momentos de silencio y escuchemos a Jesús, que nos comunica un mensaje de vida y esperanza. Que lo interioricemos y lo hagamos realidad en nuestra vida para transmitir aliento a la gente que sufre o está desanimada. Oremos.
- 4-Que las madres y los padres cristianos se sientan testigos del Evangelio y enseñen a sus hijas e hijos la riqueza de la fe, a amarse como Jesús y a vivir con generosidad y tolerancia. Oremos.
- 5-Encomendamos al Señor a quienes sufren enfermedad, abandono, violencia, precariedad, marginación o paro. Que nos movilicemos para prestarles ayuda solidariamente y colaboremos con las entidades comprometidas en su promoción y acompañamiento. Oremos.

Señor: Tú siempre nos conduces a fuentes tranquilas y nos animas a caminar sin temor si pasamos por sendas oscuras, porque nos acompañas con tu bondad y tu misericordia todos los días de nuestra vida. Tú, que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

11.-Canción para escuchar y meditar con calma: La casa de mi amigo

Se puede encontrar en Google (YouTube) con este nombre: [La casa de mi amigo-Ricardo Cantalapiedra](#).

1-La casa de mi Amigo no era grande, su casa era pequeña.

En casa de mi Amigo había alegría y flores en la puerta.

A todos ayudaba en sus trabajos, sus obras eran rectas.

Mi Amigo nunca quiso mal a nadie, llevaba nuestras penas.

2-Mi Amigo nunca tuvo nada suyo, sus cosas eran nuestras.

La hacienda de mi Amigo era la vida, amor era su hacienda.

Algunos no quisieron a mi Amigo, lo echaron de la tierra.

Su ausencia la lloraron los humildes, penosa fue su ausencia.

3-La casa de mi Amigo se hizo grande y entraba gente en ella.

En casa de mi Amigo entraron leyes y normas y condenas.

La casa se llenó de comediantes, de gente de la feria.

La casa se llenó de negociantes, corrieron las monedas.

4-La casa de mi Amigo está muy limpia, pero hace frío en ella.

Ya no canta el canario en la mañana ni hay flores en la puerta.

Y han hecho de la casa de mi Amigo una oscura caverna

donde nadie se quiere ni se ayuda, donde no hay primavera.

5-Nos fuimos de la casa de mi Amigo en busca de sus huellas.

Y ya estamos viviendo en otra casa, una casa pequeña

donde se come el pan y bebe el vino sin leyes ni comedias.

Y ya hemos encontrado a nuestro Amigo y seguimos sus huellas.

12.-Càntic del Parenostre

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Pare nostre-Kairoi-Ricardo Larri](#)

Pare nostre que esteu en el cel: siga santificat el vostre Nom,

vinga a nosaltres el vostre Regne, faça's la vostra voluntat així a la terra com es fa en el cel.

El nostre pa de cada dia doneu-nos, Senyor, el dia d'avui.

I perdoneu les nostres culpes així com nosaltres perdonem.

No permeteu que nosaltres caiguem en temptació,

ans deslliureu-nos de qualsevol mal. (bis) Amén.

13.-Oración final

Padre-Madre de bondad y misericordia: te alabamos y te damos gracias por todo el amor que derramas continuamente en nuestras vidas. Gracias por cómo nos llamas y nos convocas, por cómo nos conduces y nos llevas en la palma de tu mano. En este tiempo, en el que comenzamos una nueva etapa, necesitamos tu Espíritu dador de vida, el Espíritu de Jesucristo Liberator, para iluminarnos el camino. Que nos dé nuevo vigor y esperanza para mantenernos fieles a Ti y a la misión que nos has confiado. Que nos llene de entusiasmo y amor para transmitir fortaleza a quienes sufren y acompañar a quienes viven en soledad. Que tu Espíritu nos capacite para afrontar los desafíos del mundo de hoy con corazón abierto, arriesgado y lleno de solidaridad y compasión hacia la gente más necesitada. Amén.

14.-Canto final: Nosotros venceremos

Nosotros venceremos sobre el odio con amor.

Algún día será. Cristo venció, nosotros venceremos.

Y seremos libres: no tiene barreras el amor.

Viviremos en paz. Cristo venció, nosotros venceremos.

No tenemos miedo: Alguien nos espera más allá

de los montes y el mar. Cristo venció, nosotros venceremos.